

LOT 8

DESCRIPTION



L'un des trois lots de coin situés à l'intersection des rues Du Boisé et Du Plein-Air, ce lot est un point focal du projet et la maison construite ici doit le refléter. En tant que l'un des rares terrains plats disponibles, ce lot convient bien à une belle maison de plain-pied. Il se prête bien à une variété de styles d'architecture rurale et de plans d'aménagement du site. Ce lot est situé en face du sentier Fairbairn qui mène au sentier proposé le long de la rivière, vers le village.

One of three corner lots located at the intersection of Du Boisé rd. and Du Plein-Air rd., this lot is a focal point of the project and the home built here shall reflect this. As one of the few flat lots available, this lot is a good fit for a beautiful one-storey home. It suits a variety of rural architectural styles and site plan layouts. This lot sits across from the Fairbairn trail which leads to the proposed trail along the river, towards the village.

TAILLE DU LOT/LOT SIZE:
ENTRÉE/DRIVEWAY:
SERVITUDE:

40,428 ft² [0.92 ACRE] / 3756 m²

SIMPLE / SINGLE

AUCUNE / NONE



WELL



SEPTIC